

# La SRF soutient les intermittents

29 AVRIL 2020

La déflagration du coronavirus a mis à l'arrêt notre profession et fragilisé nos métiers. Certains ne s'en remettront pas sans une intervention forte de l'Etat. Le Conseil d'administration de la SRF a souhaité appeler à des mesures fortes en direction des intermittents. Deux pétitions sont apparues et rejoignent complètement nos positions. Pour ne pas affaiblir cette mobilisation par un appel séparé, nous avons décidé d'apporter notre soutien plein et entier à ces deux textes. Nous souscrivons complètement à leurs analyses et à leurs revendications. Devant l'urgence de la situation, nous devons veiller à ne laisser personne au bord de la route. La culture est au cœur de nos vies ; sans elle, sans cinéma, pas de mémoire, pas de récit, ni d'enchantement.

Nous invitons les adhérent.e.s de la SRF, ainsi que tous les cinéastes, à signer ces deux pétitions et à les faire circuler autour d'eux : [Pétition du Collectif "Année Noire 2020" à l'adresse des Ministres de la Culture et du Travail](#) [Pétition/Lettre ouverte au Président de la République "Culture en danger"](#)

**Le Conseil d'administration de la SRF** Bertrand Bonello, Catherine Corsini, Aude Léa Rapin, Hélène Klotz, Rebecca Zlotowski, Alexandre Lança, Maxence Voiseux, Marie Amachoukeli, Jacques Audiard, Lucie Borleteau, Guillaume Brac, Yann Gonzalez, Emmanuel Gras, Thomas Jenkoe, Vergine Keaton, Inès Loizillon, Katell Quillévéré, Axelle Ropert, Pierre Salvadori, Céline Sciamma, Justine Triet, Aurélien Vernhes-Lermusiaux